
Zusatzfrage von  
AM Dr. Meiswinkel betr. letzte Seite 
Wie ist die Systematik, wie Bioabfälle weiter verarbeitet werden sollen? 
Antwort: 
Der Kreis möchte vermeiden, dass priorisiert wird. Er will vermeiden, dass getätigte Investitionen 
plötzlich unrentabel sind, weil das Land sich neue ökologische Behandlungsmethoden für 
Bioabfälle ausdenkt. 
Der Mix soll erhalten bleiben. 
 


